

EMPLEO

Arquitecto técnico

El Ayuntamiento de Valladolid convoca cinco plazas de arquitecto técnico. Los requisitos son, entre otros: tener el título de arquitecto técnico, aparejador o aquel que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las directivas comunitarias. El sistema selectivo será por oposición libre. El plazo concluye el próximo 22 de abril. La convocatoria y las bases han sido publicadas en el BOP de Valladolid de 05-03-2019.

www.valladolidadelante.es/node/13331

Ingeniero en Informática-Administrador de Sistemas

La Fundación Centro de Supercomputación de Castilla y León SCAYLE (Junta de Castilla y León-Universidad de León) convoca un contrato indefinido de ingeniero en Informática-Administrador de Sistemas. Los requisitos son, entre otros: tener un título de Grado en Ingeniería Informática o equivalente (Ingeniería Técnica) o titulaciones afines; estar en posesión de un certificado de inglés de nivel mínimo B1 acreditado (ver la relación de entidades que acreditan). Las personas interesadas deberán enviar por correo electrónico (empleo@scayle.es) la información que se pide (ver la convocatoria). El plazo concluye mañana lunes, 8 de abril. BOCYL de 27-03-2019 (anuncio y apertura de plazo de presentación de solicitudes).

www.valladolidadelante.es/node/13332

Becas para jóvenes artistas de Valladolid

El Ayuntamiento de Valladolid convoca becas destinadas a fomentar la formación de artistas jóvenes vinculados a la ciudad de Valladolid a través de la realización de diversos estudios de postgrado o de perfeccionamiento en las disciplinas artísticas de las ramas de artes plásticas, escénicas, música, cine y artes audiovisuales, en España, y de grado, postgrado o perfeccionamiento de las mismas disciplinas fuera de España. Los beneficiarios son jóvenes, como máximo de 30 años, domiciliados y empadronados en la ciudad de Valladolid desde al menos un año antes de la fecha de finalización del plazo de solicitud.

DESTACAMOS



Grupo de viviendas FASA-Renault y sala de calderas, después de la intervención Remourban. :: INNOLID

Jornada sobre eficiencia energética en comunidades de vecinos el 15 de abril

El lunes, 15 de abril, la Agencia de Innovación y Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Valladolid organiza una jornada sobre eficiencia energética en la que se analizarán los resultados de las actuaciones llevadas a cabo en el grupo de viviendas FASA-Renault, en el barrio de las Delicias, en el marco del proyecto europeo Remourban. Este proyecto ha permitido ejecutar una completa renovación de este conjunto de viviendas mediante la intervención en la envolvente de las fachadas para mejorar su eficiencia energética, y la renovación completa de su red de calor con suministro de energías renovables.

El total de los edificios del distrito han sido beneficiarios de esta intervención en la red de calor con la instalación de una caldera común de biomasa, y 19 de los 20 edificios que componen el distrito disponen de una envolvente, lo que abarca un total de 380 viviendas. Como consecuencia de la intervención, más de 1.000 vecinos han mejorado las condiciones de confort térmico de sus viviendas, con una importante reducción del consumo ener-

gético y las emisiones de gases efecto invernadero.

El objetivo de la jornada es conocer los impactos y ahorros que la actuación está obteniendo en estos primeros meses, una vez finalizadas las obras. Se abrirá con un bloque inicial en el que se presentarán las principales acciones llevadas a cabo, así como los primeros resultados.

Posteriormente, en una mesa de debate se mostrará la experiencia práctica del proceso para involucrar a los vecinos de las casi 400 viviendas. En la jornada intervendrán técnicos de la Agencia de Innovación, así como de las empresas Acciona y Veolia, responsables de la ejecución de las obras y socios del proyecto Remourban, y la Fundación Cartif como coordinador del proyecto europeo.

También participarán representantes de los vecinos y la administradora de la comunidad general.

Esta es una oportunidad para que técnicos, empresas, comunidades de propietarios, administradores de fincas o ciudadanos en general conozcan de primera mano los resultados de una intervención energética de este tipo, que puede ser re-

plicable en otras zonas de la ciudad o en otros municipios de la provincia.

Además, la comunidad de propietarios del distrito residencial ha recibido recientemente el premio EnerAgen, categoría B, a la mejor actuación en eficiencia energética, otorgado por la Asociación de Agencias Españolas de Gestión de la Energía a la rehabilitación de sus viviendas.

Será también una ocasión privilegiada de intercambio sobre el cómo y el qué difundir a otras comunidades interesadas en estas actuaciones, que apoyos son imprescindibles para animar a otros vecinos de la ciudad que habitan en edificios envejecidos a llevar a cabo una rehabilitación de estas características, se dialogará sobre qué coberturas financieras son necesarias para poder tener consenso a la hora de actuar y sobre otros apoyos de gestión y seguimiento de obras de esta índole con los que se debe contar.

La intervención en el distrito de FASA ha contado con una cobertura financiera de más del 70% del presupuesto de las obras pero también con la participación activa de actores con

experiencia en este tipo de intervenciones que ha contribuido a garantizar el éxito de una iniciativa de esta envergadura y en la que el Ayuntamiento de Valladolid ha hecho no sólo una contribución financiera importante sino que ha puesto a disposición de los vecinos un soporte técnico y humano para resolver cuestiones que se fueron suscitando durante la ejecución de las obras.

El periodo de ejecución de Remourban finaliza en diciembre de este año. El proyecto está financiado por la Unión Europea, a través del programa Horizonte 2020, y en estos últimos cinco años ha apostado por una transformación sostenible de la ciudad a través de la eficiencia energética, la movilidad eléctrica y las plataformas digitales.

La jornada de eficiencia energética, que se celebrará en la Agencia de Innovación y Desarrollo Económico municipal (C/ Vega Sicilia, 2 -Parque Alameda-47008 Valladolid) en horario de 9:00 a 11:00 horas, es gratuita y está abierta a todos los interesados previa inscripción en el teléfono 983 247 401 o en info@valladolidadelante.es.

áreas de Ciencia Política y de la Administración, Administración y Gestión Pública, Sociología, Derecho, Relaciones Laborales y Recursos Humanos, Gestión de la Información y Contenidos Digitales, Comunicación, Relaciones Internacionales, Educación Social, Pedagogía o Estadística; para las becas de Biblioteconomía y Documentación, titulación relacionada con estas áreas. El plazo concluye el 24 de abril. El extracto de la convocatoria ha sido publicado en el BOE 01-04-2019.

www.valladolidadelante.es/node/13323

Becas para prácticas de Arquitectura

La Fundación Arquia convoca 33 becas para la realización de prácticas profesionales con la siguiente distribución: 24 becas con destino a estudios europeos de Arquitectura; una beca de gestión cultural en la Fundación Arquia y otra en la Royal Academy of Arts; tres becas sobre administración pública en la D. G. de Arquitectura Vivienda y Suelo; dos para la Fundación Metrópoli y dos para participar en el Campus de Ultzama 2019. Podrán optar a estas becas: **Estudiantes de Arquitectura**, de España o Portugal, que hayan superado como mínimo el 60% de los créditos necesarios para obtener el título y estar matriculado en alguna Escuela de Arquitectura, y **arquitectos**, que hayan obtenido el título después del 30 de abril de 2018. El plazo acaba el 30 de abril. www.valladolidadelante.es/node/13322

SUBVENCIONES

Subvenciones para cortometrajes, largometrajes y otros

La Consejería de Cultura y Turismo de Castilla y León convoca subvenciones destinadas a financiar la preproducción, producción y distribución de cortometrajes y largometrajes, documentales y de ficción, y pilotos de series de animación y de televisión para contribuir al fomento y promoción del sector audiovisual. Los beneficiarios son empresas, ya sean personas físicas o jurídicas privadas, que sean productores cinematográficos o audiovisuales que tengan su domicilio o sede social, o una sucursal o establecimiento permanente abierto al público, en Castilla y León. También podrán optar agrupaciones de empresas o cualquier otro tipo de unidad eco-

El plazo concluye el 6 de mayo. Extracto publicado en el BOP de Valladolid 02-04-2019.

www.valladolidadelante.es/node/13329

Becas de formación e investigación en el INAP

El Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) convoca 9 becas para la formación y el desarrollo de es-

tudios e investigaciones relacionados con las líneas de investigación y actuación del INAP. Los requisitos son, entre otros, haber obtenido en el curso 2014-2015 o poste-

rior alguno de los siguientes títulos universitarios, dependiendo de la beca que se solicite: para las **becas de Ciencias Sociales y Jurídicas**, titulación relacionada con las